

Karya Bakti Babinsa Pasangkayu dan Warga Desa Malei: Bersihkan Parit, Antisipasi Banjir dan Demam Berdarah

M Ali Akbar - SULBAR.UPDATES.CO.ID

Oct 22, 2024 - 15:54



Pasangkayu – Babinsa Desa Pajalele, Sertu Ali Rahmad, bersama masyarakat Dusun Parahyangan, Desa Malei, Kecamatan Pedongga, melaksanakan Karya Bakti pembersihan parit untuk menjaga kebersihan lingkungan dan mencegah terjadinya banjir serta penyebaran Demam Berdarah (DBD). Kegiatan ini

dilakukan sebagai bentuk kepedulian terhadap kesehatan masyarakat, sekaligus meminimalisir risiko genangan air yang dapat memicu munculnya penyakit.
Selasa (22/10/2024)

Kepala Desa Malei, Muslimin, yang turut hadir dalam kegiatan ini, menyampaikan apresiasinya terhadap peran Babinsa yang selalu aktif dalam kegiatan sosial masyarakat. "Babinsa selalu hadir mendampingi kami, memberikan contoh nyata tentang pentingnya gotong royong dan kepedulian terhadap lingkungan. Semoga kegiatan ini menjadi inspirasi bagi seluruh warga untuk lebih peduli terhadap kebersihan dan kesehatan," ujarnya.

Babinsa Koramil-01 Pasangkayu, Sertu Ali Rahmad menekankan pentingnya menjaga kebersihan parit agar tidak terjadi penyumbatan yang bisa menyebabkan banjir. Ia juga mengingatkan warga untuk tidak membuang sampah sembarangan. "Parit yang bersih adalah tanggung jawab kita bersama. Jika kita menjaga lingkungan tetap bersih, kita tidak hanya mencegah banjir, tetapi juga menekan angka penyebaran penyakit, terutama Demam Berdarah yang sering muncul saat musim hujan," tegasnya.

Kegiatan ini melibatkan perangkat desa, tokoh masyarakat, dan warga setempat, yang dengan semangat gotong royong membersihkan parit dan saluran air di sepanjang Dusun Parahyangan. Langkah ini diharapkan menjadi awal dari gerakan kebersihan yang berkelanjutan di Desa Malei, demi mewujudkan lingkungan yang sehat dan bebas dari bencana banjir.

Partisipasi aktif masyarakat dan kepedulian Babinsa dalam kegiatan ini menunjukkan sinergi yang kuat antara TNI dan warga, dalam mewujudkan desa yang bersih, aman, dan sehat.